

Sunchales, 10 de setiembre de 2007.-

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, sanciona la siguiente:

**ORDENANZA N ° 1778 / 2007**

**VISTO:**

Que es necesario reconocer a personas de bien que ejercieron la función pública dando un ejemplo de vida por su capacidad e integridad moral, y;

**CONSIDERANDO:**

Que el Dr. Ángel Prece fue un médico que se incorporó a la sociedad sunchalense en el año 1940 donde ejerció su profesión con gran vocación, abnegación y generosidad, en un medio rural que lo puso en contacto directo con los acuciantes problemas sociales de esa época;

Que con la esperanza de ayudar a encontrar soluciones, estudió la temática económica y comenzó a participar en política;

Que en las ideas del desarrollismo ,con las que Prece se identificaba , la preocupación mayor estaba centrada en la industrialización del país, que permitiría salir del subdesarrollo y así elevar el nivel de vida de la población;

Que en 1949 el Dr. Prece fue elegido Diputado Provincial y en 1956 fue proclamado Presidente de la Unión Cívica Radical Intransigente (UCRI) de la Provincia de Santa Fe;

Que en 1958 fue Diputado Nacional y Presidente de la Comisión de Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados de la Nación ,durante el gobierno de Arturo Frondizi;

Que también ocupó cargos de importancia como el de Subsecretario de Economía de la Nación, Director de Y.P.F. y Presidente del Banco Hipotecario Nacional;

Que posteriormente fue convocado por el Gobernador de Santa Fe, Dr. Carlos Sylvestre Begnis, para ocupar el cargo de Ministro de Hacienda y Economía de la Provincia;

Que en el año 1983 fue nominado candidato a Gobernador de la Provincia por el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID);

Que en consideración de sus colegas, la figura del Dr. Ángel Oscar Prece era respetada por su integridad moral e intachable conducta;

Que en la presentación de su libro "Recordando a un gran Presidente" hace referencia a nuestra ciudad de Sunchales, rememorándola con gran afecto, ya que la visitaba asiduamente;

Que es necesario que las designaciones de espacios públicos y calles de nuestra ciudad sean enaltecidos por nombres como el del Dr. Ángel Oscar Prece para que las futuras generaciones se vean reflejadas en su obra de vida;

Que el nombre del Dr. Prece merece estar en una calle visible por todos los sunchalenses y por personas que nos visitan;

Que un lugar importante es donde hoy se emplaza la calle Madrid, situada ésta en el ingreso a nuestra ciudad;

Por todo lo expuesto, el Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, dicta la siguiente:

**ORDENANZA N ° 1778 / 2007**

**Art 1°)** Designase Dr. Ángel Oscar Prece, a la hoy denominada calle Madrid, desde Avda. H. Yrigoyen hasta calle C. Colón de la ciudad de Sunchales.-

**Art 2°)** Dispónese la colocación de señalización identificatoria.-

**Art. 3°)** Incórpórase como Anexo I de la presente la biografía del Dr. Ángel Oscar Prece.-

**Art. 4°)** Elévese al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación, comuníquese, publíquese, archívese y dése al R. de R. D. y O.-

///

Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, a los diez días del mes de setiembre del año dos mil siete.-

<b>Dr. Ángel Oscar Prece</b>
------------------------------

29 de junio de 1911 - 28 de enero de 2001
---

**Ángel Oscar Prece**, nació 29 de junio de 1911 en una pequeña localidad de la Provincia de Córdoba denominada La Francia. De madre italiana (Iride Bottaioli Pace Betoli) y padre argentino (Pascual Prece), fue el mayor de cinco hijos. Su padre Pascual, fue inicialmente empleado en Molinos Río de la Plata y luego, dedicado al comercio, en especial a la venta de granos a Bunge & Born. Posteriormente toda la Familia Prece se trasladó a La Para, pueblo de colonos piamonteses fundado en 1911 en el sur de Córdoba, en donde se asentaron definitivamente. En dicha localidad Pascual tuvo un importante negocio de Ramos Generales junto con otros socios.

**Ángel Oscar** cursó la escuela primaria como interno en el Colegio de curas San Salvador de Santa Rosa de Río Primero (Córdoba) y el secundario pupilo también en Newell's Old Boys, colegio inglés de Rosario con orientación comercial. A los 18 comenzó la carrera de Medicina en la Universidad Nacional de Córdoba recibiendo a los 22 años de médico cirujano, épocas de lucha por la Reforma Universitaria y donde empezó su militancia política.

Comenzó a ejercer la profesión en un pueblo de la Pcia. de San Luis denominado Concarán; luego se instaló en Alcira Gigena (Córdoba) donde conoció a su futura esposa Herminia Alvarez, y finalmente, en 1939 arribó a

**Sunchales**, donde se estableció definitivamente viviendo con su familia y asistiendo con dedicación a sus pacientes en el Sanatorio de la calle J. Ingenieros, mientras otras actividades paralelas también lo convocaban, como ser, durante largos años, médico de Sancor Seguros.

Se casó en diciembre de 1940 y tuvo dos hijas, Zulema y Graciela. Ejerció la profesión de médico toda la vida, alternando únicamente cuando fuera llamado a cumplir con algún mandato público. En 1949 fue Diputado Provincial y en 1956 presidió la UCRI en la Provincia; ya en el gobierno del Dr. Frondizi, como Diputado Nacional, fue Presidente de la Comisión de Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados; también ocupó los cargos de Subsecretario de Economía de la Nación, Director de Y.P.F. y Presidente del Banco Hipotecario Nacional. Fue convocado en 1973 por el Dr. Sylvestre Begnis como Ministro de Hacienda y Economía de la Provincia de Santa Fe y candidato a gobernador por el Movimiento de Integración y Desarrollo, en 1983. Nunca dejó de ejercer la medicina. Siempre fue generoso con sus conocimientos y con su tiempo. Asistió a cientos de madres, por sus manos fueron recibidos al mundo miles de niños de Sunchales y de zonas vecinas. Fue el médico de consulta de sus amigos y de su familia hasta sus últimos años. Por sus cargos debió trasladarse a Buenos Aires, sin embargo nunca perdió contacto con Sunchales haciendo infinidad de viajes por año a ver amigos y colegas.

Falleció en Buenos Aires, el 28 de enero de 2001, acompañado por su mujer, Herminia, sus hijas Zulema y Graciela y siete nietos.